

# Exportaciones registran un aumento del 58% sin incluir al cobre y al litio

**COMERCIO.** Uvas frescas, cerezas frescas y paltas fueron los principales productos enviados al exterior, de enero a abril.



UVA LIDERÓ EXPORTACIONES.

Las exportaciones, no cobre ni litio, de la Región de Valparaíso durante el periodo enero-abril de 2025, sumaron un total de US\$ 1.095 millones, lo que representa un importante crecimiento del

58%, respecto del mismo periodo del año anterior, informó el director regional de ProChile, Ivo Sandoval.

El Departamento de Inteligencia de Mercado de ProChile, indicó que el sector agropecua-

rio registró un aumento del 78% en las exportaciones con envíos por US\$ 695 millones, destacando las uvas frescas (US\$ 301 millones), las cerezas frescas (US\$ 139 millones) y las paltas frescas (US\$ 82 millones).

CG